

Ein aus sportlicher Sicht erfolgreiches HBG-Jahr 2023 geht zu Ende. Höchste Zeit, einen kurzen Rückblick zu den bisherigen „Jugend trainiert für Olympia“ - Wettkämpfen des ersten Schulhalbjahres zu geben.

In allen Wettkampfklassen repräsentierten bereits im September unsere Leichtathletinnen und Leichtathleten unsere Schule bei den Kreisfinals im Stadion an den Saalewiesen.

Die Jungs der WKIV (Jahrgänge 2011-2014) qualifizierten sich dabei mit ihrem 1. Platz sogar für das Schulamtsfinale.

Spannende, spielerisch überzeugende Duelle lieferten sich die Fußballer bei den Kreisfinals auf den Kunstrasenplätzen des Landkreises, wobei die WKII (Jahrgänge 2008-2010) am 26.10.23 erst im Finale vom Fridericianum Rudolstadt gestoppt werden konnte.

Erstmals nahm ein Mixed-Team des HBG an einem Tischtennis-Kreisfinale teil. Lilli Fiebrich berichtet über den Wettkampf in Gorndorf: „Unser Team startete in der Wettkampfklasse II mit einer gemischten 6-er Mannschaft aus Vereins- und Freizeitspielern.“ Auch wenn es „nur“ der 3. Platz wurde, waren die Teilnehmer\*innen „mit dieser Tischtennispremiere zufrieden, da jeder Spieler sein Bestes gegeben und sein spielerisches Können bei diesem fair ausgetragenen Event unter Beweis stellen konnte.“

Traditionell haben die Basketballteams des HBG im Rennen um den Titel des Kreismeisters ein Wörtchen mitzureden. Sowohl am 08.11. in Saalfeld (WKI) als auch am 23.11.23 in Bad Blankenburg (WKII+III) war an den großgewachsenen Böllianern kein Vorbeikommen und man verließ das Parkett jeweils ohne eine einzige Niederlage mit der Goldmedaille.

Den Abschluss des Kalenderjahres bildeten die Kreisfinals Volleyball der WKI in Gorndorf und WKII in Rudolstadt. Auch hier darf man sowohl der WKI als auch den Mädchen und Jungen der WKII herzlich zum Gewinn des Turniers gratulieren.

**Allen Sportlerinnen und Sportlern vielen Dank für ihren Einsatz!**

Sportliche Grüße  
Die Fachschaft Sport

